



Regierungsratsbeschluss vom 13. September 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung pro Klingentalmuseum Basel Ausstellung
«Der Musiksaal in Basel»

P161398

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung pro Klingentalmuseum für die Ausstellung «Der Musiksaal in Basel» von Mai bis Oktober 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 55'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung «Der Musiksaal in Basel», die von Mai bis Oktober 2017 im Museum Kleines Klingental gezeigt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 55'000 Franken bewilligt. Mit der Ausstellung bringt die Stiftung pro Klingentalmuseum den Besuchenden einen wichtigen Teil Basler Stadtgeschichte seit Mitte des 19. Jahrhunderts nahe: Die Architektur des Stadtcasinos und die Bespielung des Musiksaales als historisches und aktuelles städtebauliches und kulturelles Thema.

